

[fachschaftsrat] [INFORMATIK & MEDIEN]

16.Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 11.12.2019

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2019/20				
Arnold	Florian	BKB18	Nein	Ja
Becker	Kristina	BVB17	Ja	Ja
Breitmeier	Stefani	BVB17	Nein	Ja
Büker-Liebisch	Gregor	MTB17	Ja	Ja
Jurczyk	Dominik	MTB18	Nein	Ja
Kühne	Stefanie	MUB18	Nein	Ja
Ludwig	Maximilian	MTB18	Nein	Ja
Lux	Michael	INB17	Ja	Ja
Mitsch	Stephan	MTB18	Ja	Ja
Rendgen	Wilhelm Werner Erich	MTB18	Nein	Ja
Richter	Vivien	INM18	Nein	Ja
Sassano	Raffaele	MIM17 TZ	Ja	Ja
Siegert	Anne	MTB18	Ja	Ja
Urban	Jan	MTB18	Ja	Ja
Vierkorn	Corina	BMB17	Ja	Ja
Wais	Christian	BKB18	Ja	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja

Zweiböhmer	Annika	BKB18	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Wiechmann	Alexa	BVB17	Nein	Nein
Wirth	Mattis	VTB17	Nein	Nein
Siegert	Christoph	INB17	Nein	Nein
Gornig	Wanja	BKB18	Nein	Nein
Gäste				
	Anni			
	Ole			

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
08.01.2020, 14:00, LI203

TOP	Inhalt
	<p>Beschlussfähigkeit: Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 7 von 18 Mitgliedern nicht beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht. <p>13:20 Uhr Kristina und Anne betreten die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 9 von 18 Mitgliedern nicht beschlussfähig. • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht. <p>13:37 Uhr Gregor betritt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 10 von 18 Mitgliedern beschlussfähig. • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht. <p>13:47 Uhr Corina betritt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 11 von 18 Mitgliedern beschlussfähig. • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht. <p>14:00 Uhr Chris verlässt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 10 von 18 Mitgliedern beschlussfähig. • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht. <p>14:03 Uhr Chris betritt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 11 von 18 Mitgliedern beschlussfähig. • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht. <p>14:26 Uhr Raffaele verlässt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 10 von 18 Mitgliedern nicht

	<p>beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht. <p>14:29 Uhr Jan und Raffaele betreten die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 11 von 18 Mitgliedern beschlussfähig. • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht.
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. Finanzantrag Weihnachtsfeier Museologie 3. Wahlen: Stand der Bewerbungen 4. Feedback ÖA-Offensive 5. Teeküche 6. Merch 7. StuRa 8. Sonstiges
1	<p>Organisatorisches</p> <p>Nächster Sitzungstermin: 08.01.2020</p> <p>Bürodienst:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 12.12. Jan,Stephan (Zuse) • 16.12. (Zuse) • 18.12. Chris (Lipsius) • 19.12. Christoph (Zuse) <p>13:20 Uhr Kristina und Anne betreten die Sitzung.</p>
2	<p>Wahlen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wir müssen Schichten abhalten, 4 Schichten à 3 Personen, damit immer mind. 2 anwesend sind. Ich würde die Dokumente für die Wahlvorschläge auf dem FSR-Laptop ablegen, falls sie jmd noch braucht. Ich werde auch allen vor ihrer Schicht eine Einweisung geben. • Stephan: Werdet ihr die Bewerber*innen vor der Wahl nochmal anschreiben, damit diese informiert sind? • Raffaele: Ich werde die Mails bezüglich der Wahl sammeln und alle beantworten. Wir werden auch die Wahlvorschläge bis zum 16.12 im StuRa-Büro ablegen. • Robert: Könnten die Anwerber*innen mit Schichten abhalten? • Raffaele: Ich werde dies mit in die Antwortmails einbringen.
3	<p>Finanzantrag Weihnachtsfeier Museologie</p> <ul style="list-style-type: none"> • Anni: Bisher haben bei uns die Erstis alles organisiert. Diesmal ist die Feier etwas größer angesetzt mit 60 Besucher*innen. Wir kümmern uns um die restlichen Kosten zu Essen u. Sonstigem. Wir bieten für jeden etwa 2 Tassen Glühwein an (rund 30 Liter) und brauchen dafür 90 Euro. Für Punsch benötigen wir 40 Euro. Wir bieten auch Bier und weitere Getränke an (40 Euro). Der Rest würde für Dekoration verwendet werden, u.a. Ballons. Insgesamt benötigen wir somit 180 Euro. • Annika: Können alle unsere Studis an der Veranstaltung teilnehmen?

	<ul style="list-style-type: none"> • Anni: Ja, es sind alle herzlich eingeladen aus allen Matrikeln. • Gregor: Wie habt ihr die 60 Personen ermittelt? Das Budget klingt etwas knapp, bei unseren Veranstaltungen benötigen wir für die gleiche Menge meist mehr. • Anni: Von unseren Erstis haben etwa 25 Leute zugesagt, bei den Dozent*innen rechnen wir auch mit etwa 15 Leuten. Diese bringen selbst auch Studis mit. Das Budget sollte reichen. <p>13:47 Uhr Corina betritt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Robert: Wie viele Besucher*innen kamen letztes Jahr? • Anni: 30 bis 40. • Stephan: Wie macht ihr dafür Werbung? • Anni: Wir haben eine E-Mail herumgeschickt und mündlich. • Robert: Könntet ihr auf der Feier Werbung für uns und die Wahl machen? • Anni: Ja, wir wollten ein Schild aufstellen und auf eure Finanzierung aufmerksam machen. • Gregor: Ein Schild aufzustellen braucht ihr nicht, Wahlvorschläge zu sammeln wäre gut. • Robert: Wie sieht es mit unseren Finanzen aus? • Annika: Es sind 200 Euro übrig, also genug für den Antrag. <p>GO-Antrag auf Änderung der Finanzierungshöhe auf 200 Euro -> Antragstellerin stimmt zu.</p> <p>Wer ist dafür, die Finanzierungshöhe von 180 Euro auf 200 Euro zu erhöhen? 11 - 0 - 0 -> Änderungsantrag wurde angenommen.</p> <p>Wer ist dafür, den geänderten Finanzantrag i.H.v. 200 Euro für Getränke anzunehmen? 11-0-0 -> Antrag wurde angenommen.</p> <p>13:59 Uhr Anni verlässt die Sitzung. 14:00 Uhr Chris verlässt die Sitzung.</p>
4	<p>Feedback ÖA-Offensive</p> <ul style="list-style-type: none"> • Stephan: Vielen Dank an alle Helfer*innen. Wir konnten vor allem die Erstis erreichen, nur Drucktechnik fehlte. • Chris: Ich war bei den BKB-Mastern. Leider war nur eine Person anwesend. Wir sollten in Zukunft auf jeden Fall jedes Semester dieses Programm durchführen, auch für die Master-Erstis. • Robert: Sehe ich auch so, auch wenn es nur eine E-Mail ist. • Stephan: Viele jetzige Wahlvorschläge entstanden durch die Offensive. Den Stand könnten wir nächstes mal im Foyer aufbauen. Wir hatten positives Feedback von Professor*innen. Herr Nikolaus hatte früher angeboten, seine Altklausuren zur Verfügung neben anderen Professor*innen zu stellen. • Robert: Bitte tragt in die ÖA-Tabelle ein, welche Studiengänge ihr besucht habt, damit ich an die restlichen eine Rundmail verschicken kann.
5	<p>Teeküche</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wir haben eine E-Mail bekommen vom Referat Soziales mit der Bitte, dass wir den Raum LI 202 nicht mehr benutzen, da dieser für Studierende mit Kind zur Verfügung gestellt werden soll. • Robert: Wir können nicht einfach in die Teeküche der 3. Etage unser Zeug ablegen, weil in der Vergangenheit aufgrund von Gesundheitsbedenken unser Zeug aus der Küche geräumt werden musste.

	<p>13:37 Uhr Gregor betritt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Stephan: Bitte ladet euch den Änderungsantrag für eure Transponder, so dass wir statt der Teeküche in der 2. Etage die 3. Etage (Li302.3) Zugang bekommen und gebt diesen bis zum nächsten Mittwoch in unserem Lipsius-Büro ab in das Sprecher*innenfach. ● Robert: Wäre es nicht trotzdem sinnvoll, dass einzelnen Personen vom FSR ihren jetzigen Zugang behalten, damit wir den Studierenden mit Kind Zugang ermöglichen können? ● Stephan: Ist geplant.
<p>6</p>	<p>Merch</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Robert: Es gab ein paar Unstimmigkeiten beim bestellen, die Preise online sind teurer als im Katalog durch 60 Euro Grundkosten. Ich würde vorschlagen, dass wir uns für einen Artikel entscheiden und von diesem das Budget ausschöpfen. ● Annika: Durch die Grundkosten müssten wir uns für Kulis oder Bleistifte entscheiden. <p>14:03 Uhr Chris betritt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Gregor: Wir hatten am Infostand Feedback bekommen bez. der Präsenz des FSR. Einige sagten, dass sie zu uns keinen Zugang haben. Ich glaube nicht, dass Pflastersets und anderes effektiv etwas daran verändern, Kulis würde jeder bei sich haben und auch besser verteilen lassen. ● Stephan: Wie viele Pflastersets wären das? ● Robert: 2000 für 800 Euro. 1000 Samenkugeln für 700 Euro. ● Stephan: 500 Bambuskulis gibt es für 540 Euro. ● Kristina: Ich denke dass Kugelschreiber am sinnvollsten sind, da diese unser Logo haben und diese eher genommen werden. ● Robert: 1000 Kulis gibt es für etwa 450 Euro. Der Anbieter wurde vom StuRa empfohlen. wofür entscheiden wir uns? ● Kristina: Lass uns einfach das Budget für die Kulis verwenden. ● Stephan: Sehe ich auch so. <p>14:12 Uhr Ole betritt die Sitzung.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Gregor: Die Kulis können auch für die nächsten Amtszeiten verwendet werden, da sich das Logo vermutlich in nächster Zeit nicht ändern wird.
<p>7</p>	<p>StuRa Auswertung der 15. Sitzung</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Referate Kultur und Veranstaltungen suchen weiterhin Nachfolger*innen ● Anfertigung Antrag für die Vorbereitungswoche vor 1. Prüfungswoche-> Helfer*innen gesucht ● Wahlvorschlag in Akkreditierungskommission gesucht <ul style="list-style-type: none"> ○ sollte sich gut mit Systemakkreditierung auskennen ● Co-Referentinnen für Öffentlichkeitsarbeit gewählt ● Vertretung im Verwaltungsrat des Studentenwerkes gewählt ● angenommene Anträge: <ul style="list-style-type: none"> ○ Anerkennung der HSG Evangelische Studierendengemeinde Leipzig ○ Änderung der Wahlordnung ○ FA Chorbeau - messe de minuit pour Noel i.H.v. 600 Euro

	<ul style="list-style-type: none"> ○ FA Narthex 5 - Authentizität personal i.H.v. 500 Euro <p>Hinweise zur 16. StuRa Sitzung</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Anträge: <ul style="list-style-type: none"> ○ Positionierung zur Prüfungsabmeldung und Umlage der Kosten im Krankheitsfall <ul style="list-style-type: none"> ■ gegen die geänderte Verwaltungspraxis der HTWK Leipzig bei krankheitsbedingter Prüfungsabmeldung mit ärztlichen Attesten ■ Unterstützung der Forderung der KSS <ul style="list-style-type: none"> ● Abmeldung durch Arbeitsunfähigkeitsbescheinigungen ● Ermöglichung der Abmeldung bis zum Prüfungstermin ■ Entwurf für das Antragsformular zur Rückerstattung angefertigt ■ 800 Euro im nächsten Haushalt dafür vorgesehen ○ Änderung der Beitragsordnung zum 1.4.2020 <ul style="list-style-type: none"> ■ Einsparung durch Aufbrauch der Rücklagen nötig ■ Auslastung der Haushalte der FSRä unterschiedlich, im Durchschnitt bei 80%, Tendenz sinkend ■ Studierendenbeitrag für FSRä von 2,30 Euro auf 1,80 gesenkt (vgl. StuRa: 9,25 Euro) <p>14:26 Uhr Raffaele verlässt die Sitzung. 14:29 Uhr Raffaele betritt die Sitzung.</p>
8	<p>Sitzungsverpflegung</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Corina: Wir haben unseren Topf Sitzungsverpflegung noch fast nicht angerührt. Wir könnten einen Teil davon für Pizza verwenden. <p>Wer ist dafür, 35 Euro aus dem Topf Sitzungsverpflegung für den Einkauf von Verpflegung für die heutige Weihnachtsfeier zu verwenden? 11-0-0 -> Antrag angenommen</p>
9	<p>Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Robert: Wie sieht es mit den E-Mailverteilern aus? ● Stephan: Bisher habe ich noch keine Rückmeldung erhalten. ● Annika: Unser Haushalt schließt am 17.12, bis dahin brauche ich alle Rechnungen. ● Ole: Ich würde mich gerne für den FSR aufstellen lassen. Am Dienstag den 17.12 ab 20 Uhr im Elipamanoke feiert mein alter FSR, ihr seid alle herzlich eingeladen. ● Stephan: Der Hochschulinformationstag findet am 9.1.2020 ab 9 Uhr statt. Einen Schichtplan verschicke ich noch diese Woche. Tragt euch ein, wäre schön wenn ein paar Leute noch Kuchen mitbringen.

Ende der Sitzung: 15:12

Für das Protokoll verantwortlich: Michael Lux

Leipzig, den _____

()

()